
4 Pièces

113 m²

Réf. 1218

649 000 €

Bordeaux
Appartement à vendre (33000)
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BORDEAUX  QUINCONCES:  Rénovation  de  qualité  pour  ce  très  bel

appartement  traversant  de  113  m2  au  sol  (SOIT  93M2  CARREZ).  Au

troisième  et  dernier  étage  d'un  immeuble  cossu,  cet  appartement  de

type  4  où  la  lumière  est  omniprésente,  dispose  d'un  séjour,  d'une

astucieuse  cuisine  atelier,  d'une  chambre  avec  salle  d'eau  et,  en

duplex,  de  deux  chambres  complémentaires,  d'une  salle  de  bain  et

d'un  bureau.  Appartement  où  chaque  détail  a  été  soigneusement

pensé afin de créer un espace de vie harmonieux niché au coeur d'un

emplacement  PREMIUM !  Possibilité  parking à proximité  (abonnement

résidant). ...

BORDEAUX  QUINCONCES:  Quality  renovation  for  this  very  beautiful  apartment  of

113 m2 on the ground (OR 93M2 CARREZ). On the third and last floor of a plush

building,  this  type  4  apartment  where  light  is  omnipresent,  has  a  living  room,  a

clever kitchen workshop, a bedroom with bathroom and, in duplex, two additional

bedrooms,  a  bathroom  and  an  office.  Apartment  where  every  detail  has  been

carefully  thought out  to create a harmonious living space nestled in the heart  of  a

PREMIUM location!  Parking  available  nearby  (resident  subscription).  Condominium

charges: EUR119.00 (including maintenance and ...

ROUSSELLE IMMO PRESTIGE

7 RUE BUHAN - 33000 BORDEAUX

Contacter l'agence
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